



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 188 号

R6.12.23

文責 中西 勉



自ら学校生活を楽しくする委員会活動

本校では、各委員会が中心となって、子供たちが自ら学校生活を楽しくしようとする企画を立案し、進めています。「ふお～ゆ～」184号で紹介した図書委員会の「もみじ読書週間」の読み聞かせや、185号でお伝えした緑化委員会の「落ち葉ランド」もその典型例です。また、放送委員会は、クリスマスシーズンに合わせて、毎朝、登校時間に校内放送でクリスマスソングを流して、一日の学校生活を楽しい気分スタートできるように工夫しています。

今回、集会委員会は、クリスマスツリーづくりとプレゼント探しの二つの魅力的な催しを行いました。集会委員会の子供たちは、それぞれの企画に分かれて運営し、男川っ子に楽しい思い出を作ろうと一生懸命に頑張りました。二つの企画に参加した男川っ子たちは、とても満足そうな表情を浮かべていました。



▲クリスマスツリーづくりとプレゼント探しで笑顔を見せる男川っ子



【2年】歓声が運動場にこだましたドッジボール大会

先週20日(金)に、2年生がドッジボール大会を行いました。この日も朝の冷え込みが厳しかったですが、子供たちはそんな寒さをものともせず、元気いっぱいにドッジボールを楽しみました。子供たちの歓声が運動場いっぱいにこだまし、学校生活を満喫する様子がよく伝わってきました。このドッジボール大会は、2年生の子供たちにとって、2学期のよき思い出の一つになったことでしょう。



▲試合の途中からボールが2個になり、懸命にボールをよける子供たち



穏やかな新年でありますように

今年は、元日に能登半島地震が起き、翌日は羽田空港で航空機事故が発生するなど、波乱の年明けとなりました。来る令和7年は、穏やかに新年を迎え、落ち着いて冬休みを過ごせることを願っています。よいお年をお迎えください。

